

La reprise de voyages touristiques à Cuba s'annonce prometteuse



Cayo Coco accueille de nouveau des touristes canadiens depuis le 4 septembre dernier. Photo: Prensa Latina

La Havane, 16 octobre (RHC)- Carmen Casal, conseillère cubaine en tourisme au Canada, a fait ce jeudi l'éloge de la reprise des voyages de vacances dans notre pays.

Elle a mis en avant l'augmentation du nombre de tour-opérateurs et de compagnies aériennes qui reprennent leurs activités sur la plus grande des Antilles à partir de différentes parties de la planète.

Elle a souligné que TUI, un groupe touristique allemand - le plus important du genre dans le monde - a annoncé deux vols hebdomadaires vers la station balnéaire de Varadero, à 140 kilomètres à l'est de La Havane, la capitale du pays.

Ces voyages sur la plage la plus importante de Cuba auront lieu pendant la haute saison 2020-2021, à partir du 25 octobre prochain depuis la ville britannique de Manchester, et le 5 novembre depuis Londres-Gatwick.

Les autorités cubaines ont ouvert début juillet le pôle des îlots du centre-nord de l'archipel (Jardines del Rey, Cayo Coco) au tourisme international.

Le 4 septembre a marqué l'arrivée des touristes canadiens, le principal marché émetteur de l'île, également à Cayo Coco, et plus récemment le ministère du Tourisme a informé de l'ouverture de la station balnéaire de Varadero aux touristes étrangers.

Avant la pandémie de Covid-19 (2019), Cuba recevait plus de quatre millions de visiteurs étrangers par an, mais en mars 2020, elle a suspendu toutes ses activités touristiques par mesure de protection.

Les hôtels qui rouvrent leurs portes pour servir les visiteurs respectent des protocoles sanitaires stricts, dont une certification unique, et la présence de médecins et d'infirmières dans ces établissements pour garantir la santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237002-la-reprise-de-voyages-touristiques-a-cuba-sannonce-prometteuse>



Radio Habana Cuba